

# La práctica del piragüismo del Grupo en el muelle se limitará solo a horario diurno

La autorización permite entrenar los sábados, objetivo clave de la entidad deportiva, a la que Deportes se ofrece para mediar con la iluminación

M. Castro

El Real Grupo de Cultura Covadonga prevé iniciar el próximo lunes los entrenamientos de su sección de piragüismo en el muelle, después de que la Autoridad Portuaria de Gijón le haya otorgado la autorización para que remen en el antepuerto del puerto deportivo, tal y como adelantó ayer LA NUEVA ESPAÑA. Una autorización que está limitada a horario diurno y como máximo entre el 22 de septiembre y el 31 de mayo inclusivos. Los entrenamientos sí se podrán realizar los sábados por la mañana, uno de los objetivos del Grupo al gestionar la obtención de la autorización.

La prohibición de entrenamientos y cursillos en horario nocturno por motivos de seguridad llega en un momento en el que el Grupo cuenta con el Ayuntamiento elaborando un proyecto para la iluminación de la zona que utilizarán los piragüistas en el puerto deportivo, considerando que esa iluminación permitirá que se levante la prohibición de entrenar al oscurecer. En cuanto a las fechas en las que se prohibirá la actividad, coinciden con la temporada alta en lo que respecta a la llegada al puerto deportivo de Gijón de embarcaciones de recreo que están de paso y que atracan en los pantalanes que hay en el antepuerto, junto a la lámina de agua en la que se van a realizar los entrenamientos y cursillos de piragüismo del Grupo. Las fechas veraniegas en las que estará prohibida la actividad podrán ampliarse en función de las previsiones de afluencia de embarcaciones en tránsito.

Los entrenamientos del Grupo se organizarán teniendo en cuenta que el paso de las embarcaciones que atracan en el puerto deportivo tendrá prioridad, además de cumplir todas las demás condiciones del plan de seguridad elaborado por encargo del Grupo y las añadidas por Capitanía Marítima de Gijón.

Las condiciones establecidas por el Puerto, tras consultar con



Jóvenes piragüistas, entrenando ayer en una piscina del Real Grupo de Cultura Covadonga, a la espera de poder empezar en el puerto deportivo. | Marcos León

## El lunes por la tarde comenzará la actividad en la dársena del antepuerto del puerto deportivo

Capitanía Marítima, no son inamovibles, dado que está pendiente la elaboración de una nueva normativa para regular todas las actividades que se realicen en el puerto deportivo en la que, en teoría, podría haber algún cambio en los criterios.

De momento, el Grupo Covadonga anunció ayer, a través de un comunicado, que el próximo lunes ini-

ciará ya la actividad de piragüismo en el puerto deportivo. Para poder hacerlo, ha tenido que suscribir un seguro de responsabilidad civil. La fecha anunciada también dependerá de que se den las adecuadas condiciones meteorológicas, dado que los entrenamientos se suspenderán en el caso de que hubiera riesgos para los participantes por mal tiempo o por oleaje.

En el comunicado difundido ayer por el Grupo, señalan que el inicio de la actividad el lunes se limitará al primer grupo de entrenamiento, debido a que con el cambio de horario no será posible ya que se eche al agua el segundo grupo de entrenamiento, al coincidir con horario nocturno. El Grupo confía en que la situación cambie con «la instalación del sistema de iluminación comprometido» por el Ayuntamiento de Gijón.

Pese a esta limitación, el inicio de la actividad fue ayer recibido con júbilo en el Grupo. «Estamos contentísimos, la sección y el club se lo merecen por la perseverancia y tener claro la defensa del deporte y el piragüismo en particular, que es el deporte más laureado en España», señaló el presidente del Grupo, Joaquín Miranda respecto a este paso sin vuelta atrás pese a que «nos quedan algunos flecos, como la iluminación y el convenio con la Federación de Vela», cuyas instalaciones en la Varada de Fomento se están usando ya para guardar las piraguas y serán también la zona de vestuario de los palistas del Grupo. Los monitores de la sección de piragüismo del Grupo, de hecho, ya comenzarán hoy el cursillo de preparación que les impartirán técnicos de la Federación de Vela el fin de semana.

«El objetivo más difícil está conseguido, la perseverancia ha dado sus frutos. Todos contentos, primando la seguridad. Resistimos el envite», agregó Miranda, quien ha venido manteniendo contactos tanto con la dirección de la Autoridad Portuaria como con Capitanía Marítima durante la tramitación del permiso para remar en el puerto deportivo, lo que evitará los traslados al pantano de Trasona (Corvera de Asturias) para los entrenamientos que entre 2019 y el pasado verano venía haciendo el Grupo.

Representantes del Grupo Covadonga mantuvieron ayer una reunión de trabajo con el concejal de deportes y presidente del Patronato Deportivo Municipal, Jorge Pañeda. Tras el encuentro, el Grupo señaló que «se han puesto sobre la mesa las intenciones de ambas instituciones para trabajar juntas a favor del deporte en Gijón. En este encuentro, se ha reforzado la intención de apoyo y colaboración en todos los asuntos relacionados con esta materia y promovidos por el Club».

Desde la concejalía, por su parte se apuntó que en la reunión el Grupo les informó de la autorización por parte de la Autoridad Portuaria de Gijón, además de pedirle al Patronato Deportivo Municipal «intermediación» para la instalación de las luminarias que según el Grupo posibilitarán la práctica del piragüismo en horario nocturno. Una instalación que depende de la concejalía de Infraestructuras, ante la que esperan que el Patronato intermedie para agilizarla, además de solicitarles también que intermedien ante la Federación de Vela del Principado de Asturias para el uso por parte del Grupo de sus instalaciones en la Varada de Fomento. Desde el Ayuntamiento se indicó ayer que hay «total predisposición» por parte de la Concejalía de Deportes a colaborar en ambas gestiones con el Grupo.

**EL FARO DE OVIANA**  
CETÁREAS MARISCOS

**MARISCADA**

**38€**

**1 BOGAVANTE + 2 NECORAS + 12 LANGOSTINOS**

RESERVAS: 985 346 223  
Avda. Constitución, 3. GIJÓN

**ENHORABUENA**  
A TODOS LOS GALARDONADOS

**Loli Arrieta**  
Mantequeras

Suárez de la Riva, 2 / OVIEDO / Tlf. 985 203 062

